
校園長 竹本 俊穂

２学期が始まりました
１０月２０日（水）に２学期の始業式を行いました。秋休みでリフレッシュした園児・児童・生徒

たちが、元気に登校しています。新生徒会長の畑 遼哉さんの決意は「やる気、元気、活気の溢れる
学校をつくるため、全学年での活動を行い、みんなが毎日楽しく学校生活を送れるようにします」で
す。新執行部３人（会長、副会長、書記長）それぞれに明確なビジョンがあるようですので、彼らの
リーダーシップに大いに期待しています。保護者の皆様、地域の方々におかれましては、引き続き本
校の教育活動への温かいご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。
今回は、地域の方々にご協力いただいた活動の様子を中心にお知らせいたします。

収穫の秋！
＜芋掘り＞〔１０月６日（水）〕（小学１年生・２年生）
５月にさつまいもの苗を植えてから根が付くま

で、子どもたちは、毎朝水やりのお世話を続け、収
穫を楽しみにしていました。池上治義さんがこの日
のためにいろいろ準備してくださいました。
今年もたくさんのお芋がとれました。大きなお芋

を見つけて、あちらこちらで歓声があがっていまし
た。さつまいもの種類は「紅金時」です。

＜里芋の観察＞〔１０月７日（木）〕（小学生）
地域の多田由明さんより「子どもたちは、煮
っ転がしなどに調理した里芋を食べることはあ
っても、畑になっているところを見る機会は少
ないだろうから、見せてあげてほしい」とご提
案いただきました。子どもたちは正面玄関横に
並べられた、多田さんの畑で立派に育った里芋を先生の説明を聞きなが
ら熱心に観察しました。おでんがおいしい季節は間近です。多田さん、
ありがとうございました。

＜焼き芋＞〔１０月２５日（月）〕（小学１年生・２年生）
子どもたちが楽しみにしていた焼き芋パーティーをしました。朝早くから池上治義さんおよび藤田

としえさんが籾殻と煙突で立派な焼き場を準備してくださいました。さっそく子どもたちは濡らした
新聞紙とアルミホイルでつつんだサツマイモを一つ一つきれいに並べて上から籾殻をかけてもらいま
した。そして、焼きあがるのを授業を受けながら待ちました。この間、北村奘一郎さんにもお世話を
いただきました。授業後、教室を飛び出し、「ほくほくでおいし～！」などと話しながら、やきたて
の焼き芋をみんなにこにこ顔で食べました。給食の時間には、小中学校の児童生徒全員と教職員もい
ただきました。おいもの温かさ、甘さを味わいながら、秋を感じることができました。池上さん、藤
田さん、北村さん、本当にありがとうございました。
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建設機械乗車体験！ （幼稚園、小学１～３年生）〔１０月７日(木)〕
７月から排水機場新設のためグラウンドの排水路工事を請け負ってい

る(株)鷲田建設さんのご協力で、重機（パワーショベル）への乗車体験
を行いました。始めに、(株)鷲田建設の伊藤部長さんのお話を聞いてか
ら、パワーショベルの運転席に幼稚園児と小学１～３年生の児童が代わ
る代わる乗せてもらいました。子どもたちは、重機の大きさを実感した
り、高い運転席からの眺めを楽しんだり、たくさんのスイッチやモニタ
ーに驚いたりしていました。また、今年は特別にシャペルの中にも乗せ
てもらいました。最後に、安全な作業を行うために設置されている気温・

騒音を測定する装置の見学をしました。鷲田建設の皆様、ありがとうございました。

座禅体験・クリーン作戦 〔１０月２２日(金)〕
ふるさと大安寺を代表する名所の一つ大安禅寺で、小学生全員が座禅体

験をさせていただきました。１０年以上前から、毎年この時期に行ってい
ます。和尚さんに座禅の組み方や心構えを教わった後、ひとーつ、ふたー
つと数を数えながら、呼吸に集中して座禅をしました。時間は１５分間。
思ったよりもあっという間の時間でしたが、子どもたちにはもちろん教員
にとっても、ゆったりと落ち着いた時間を過ごし、心のマッサージをする
ことができました。大安禅寺さん、ありがとうございました。
その後、学校までの道を３方向に分かれて、なかよしグループ毎にごみを拾いながら帰りました。

今年もごみは多くありませんでしたが、ふるさと大安寺への感謝の気持ちをもち清掃活動を行うこと
ができました。

資源回収のご協力ありがとうございました 〔１０月２４日(日)〕

さわやかな秋晴れのもと、ＰＴＡ会長の田安拓馬様、地域環境委員長の久津見一貴様をはじめ多く
の保護者の皆様や、各地区の皆様の温かいご協力により、今年度２回目の資源回収（新聞、雑誌、空
き缶等）が無事終了しました。コロナ禍により子どもたちの参加は見合わせましたが、５月９日（日）
と併せて予定通り実施することができました。売上金につきましては、例年どおりＰＴＡ一般会計の
収入とさせていただきます。ありがとうございました。

ベスト１６ 県大会でも頑張りました （中学１・２年生）〔１０月１６日(土)〕

バドミントンの男女ダブルスが１ペ
アずつ福井地区の代表として県大会に
出場しました。内田彩音さん・柳澤明
希さんの女子ペアは善戦むなしく初戦
で粟野中学校のペアに敗れました。畑
遼哉さん・山本壮志さんの男子ペアは
見事にベスト１６に進出しました。陽

明中学校のペアに敗れたものの手応えを
感じた大会でした。１０月２０日（水）に両ペアが応援のお礼と併せて「来年度も県大会に出場しま
す」「男子に負けないよう次はベスト８を目指します」など頼もしい決意を教職員に語ってくれまし
た。益々の活躍を期待しています。
○１０月２８日（木）にマラソン大会（幼稚園・小学校）を実施しました。また、１０月２８日（木）
～２９日（金）には中学２年生が職場体験学習を行いました。詳細は次号でお知らせします。


